

te, nous vous le disons, si la corporation et quelques autres ridicules moins innocents ne nous laissaient entrevoir une ancre de miséricorde, nous ne répondions pas de nous..... et l'univers s'arrangérait comme il pourrait la suite.

... et l'univers s'arrangérait comme il pourrait la suite.

... et l'univers s'arrangérait comme il pourrait la suite.

GARE A NOUS CANADIENS,

Car

SI NOUS FAISONS LES MECHANTS

NOUS AURONS DU GATEAU.

Dans la discussion sur le siège du gouvernement il s'est dit de monumentales bouffonneries : par exemple Mr. Boulton assura que la ville de Washington a été choisie comme siège du gouvernement fédéral américain parcequ' étant au milieu d'un marais et ne pouvant s'agrandir elle laisse par conséquent les législateurs à l'abri de l'influence d'une opinion publique. Si c'est un avantage que cela Kingston est justement l'affaire : les maladies épidémiques, endémiques et autres auront l'œil à ce que la population n'augmente pas, au contraire. Nom d'une peste ! restons à Kingston.

D'autres ont lancé les menaces suivantes : — "Si le siège du gouvernement est arraché du Haut Canada, un tel sentiment de fureur prévaudra parmi ses habitants que l'attachement à l'empire britannique en sera ébranlé et que l'Union des provinces ne durera pas dix-huit mois !" L'avez-vous entendu ? Nous n'aurons pas plus de dix-huit mois l'inestimable avantage d'être unis à nos chers frères du Haut Canada ! Le lecteur, dites-nous donc à l'oreille laquelle de ces deux menaces vous plaît le plus ? Chaud, chaud, haut canadiens, si nous étions à votre place, après l'affront qui vient de vous être fait, nous ne voudrions pas rester dix minutes en compagnie de ces gueux de richards français qui veulent faire la loi parcequ'ils paient, et je m'en séparerais même avant qu'ils aient liquidé vos dettes. Quant à vos démêlés avec la mère patrie, arrangez-vous ensemble, vous êtes de la même famille, traitez vous en frères, coupez-vous la gorge : Entre l'arbre et l'écorce il ne faut pas mettre le bout du nez.

Grave discussion. Comme Mr. le conseiller municipal Rousseau suggérait à la séance d'hier soir l'utilité d'acheter des couvertes qu'on mouillerait pour étendre sur les toits en cas d'incendie, Mr. Lloyd dit que l'idée était assez bonne mais qu'elle n'était guère praticable vu que ces couvertes pourraient être mangées par les mites. Cet obstacle ne nous paraît pas insurmontable ; le conseil pourrait nommer un inspecteur des mites. Que diable ! un tel officier en vaudrait bien certains autres.

Nous venons de recevoir le premier numéro d'un journal de Montréal portant le titre de *Diable Bleu*. Le nouveau venu a bien un certain mérite, celui de la bonne volonté : il fait tout ce qu'il peut pour avoir de l'esprit. Patience, patience cela viendra peut-être avec le temps. La persévérence a opéré des miracles, encore plus surprenants que celui-là. Par exemple nous lui conseillons de se défaire de ses abominables gravures dans le goût américain. Celle, entre autres qui précède son prospectus ressemble beaucoup trop à une cruche. Le pauvre *Diable*, s'il continue sur ce ton est bleu.